

Pressemitteilung

Salem, 9. September 2019

Turnverein Bermatingen erhält Förderpreis bei Sportabzeichen-Wettbewerb

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist mit rund 90 Millionen Euro der größte nicht-staatliche Sportförderer in Deutschland. Bereits seit 2008 ist sie auch auf Bundesebene offizieller Partner und Förderer. Einen der Förderschwerpunkte bildet die Unterstützung des Deutschen Sportabzeichens, das seit über 100 Jahren bundesweit als beliebtester Fitnessstest gilt. Mitmachen kann dabei jeder, egal ob Jung oder Alt.

Bereits zum zweiten Mal in Folge konnte der Turnverein Bermatingen beim Sportabzeichen-Wettbewerb überzeugen.

Mit über 150 abgelegten Sportabzeichen bei den Kindern und Jugendlichen konnte sich der Turnverein Bermatingen um Organisator Ronny Wenzel das vom Deutschen Sparkassen und Giroverband ausgelobte Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro sichern. Vor dem Training überreichte der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Salem-Heiligenberg, Ralf Bäuerle, an Ronny Wenzel stellvertretend für alle Sportler, die Urkunde.

Auch im Jahr 2019 haben Schulen und Vereine wieder die Chance auf eine Förderung durch den Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe.



Bildunterschrift: Angélique Lerner, Ronny Wenzel und Ralf Bäuerle